

L'Association des Parents d'Elèves de La Haye est heureuse de vous annoncer la création de son groupe « DYS/10 à La Haye ».

« DYS/10 à La Haye » est un groupe de l'APE ouvert à tous les parents d'enfants dys francophones des Pays-Bas.

Notre objectif est d'associer parents et professionnels de La Haye dans des groupes de discussions pour partager, échanger et faire avancer les choses.

A ce jour, deux rencontres ont été organisées en présence de plusieurs professionnelles, orthophonistes et othopédagogues, durant lesquelles différents points ont été abordés:

- Les DYS &l'éducation nationale ?
- Les PAP
- Les questions qui préoccupent les parents
- Quelques sites à recommander
- Quelques livres ...
- Les cartes mentales
- Les logiciels qui aident les enfants dans les apprentissages.
- Les dys dans les établissements scolaires
- Aux pays-Bas ...cela se passe comment ?

N'hésitez pas à faire connaître notre groupe autour de vous !

Tous les parents concernés sont les bienvenus

contact : Charlotte Risgallah
mcrisgallah@gmail.com

